
Politica - Processo Nave Gregoretti,

Salvini: "Sono molto soddisfatto, sta

emergendo che ho protetto l’Italia e gli

italiani"

Roma - 28 gen 2021 (Prima Pagina News) "Ringrazio il giudice che ho trovato sulla mia strada, perché ha

letto, compreso, capito".

"Sono molto soddisfatto, perché sta emergendo che ho protetto l’Italia e gli italiani da ministro. E spero quanto

prima questo teatrino della compravendita di senatori e dei litigi tra Conte e Renzi, per tornare dagli italiani al

più presto". Così il Segretario della Lega, Matteo Salvini, a commento dell'interrogatorio a Giuseppe Conte,

avvenuto oggi a Palazzo Chigi."Ringrazio il giudice che ho trovato sulla mia strada, perché nei giorni peggiori

dei Palamara, che svelano il volto della magistratura più politicizzata, ho trovato un giudice che ha letto,

compreso, capito. Quando faremo la riforma della giustizia - prosegue Salvini - potremo contare sul contributo

di tanti magistrati e uomini di legge perbene".

(Prima Pagina News) Giovedì 28 Gennaio 2021
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